

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんが集い、
自由に意見を語り合う広場です。

ひつこつ

広報おうら10月号「ごみ のトコ、自分トコ」から

中村政雄さん(明野・34区)
最近「ごみ問題が社会問題になっ
ています。今回の特集記事で、くず紙
が回収されていることを初めて知り
ました。太田市では、広くスパーな
どで行われているため、知っていま
した。邑楽町でも企業などの協力の
下で、回収場所を増やして欲しいで
す。

斉藤敏明さん(館林市)
ごみ問題は深刻な問題の一つで、
10月号の特集のおかげで再認識する
ことができました。いつもながらタ
イムリーで文章も分かりやすく、生
活に役立つ広報おうらでした。

外木雄さん(神奈川県川崎市)
「ごみのコト、自分ゴト」の記事を
読んで、ごみの減量をしないととい
けない、と気付きました。

PN・とろろそば
ごみを減量することは大切だと思
います。取り組むことが大事だとい
うことも理解しています。でも、分別
が細かくて、複雑な印象です。スマホ
カメラで「ごみを写したら」「これは燃
えるごみ」「これは資源」などと分類
してくれるアプリとかないかな。

邑楽町の「と」 もっともっと、知りたい

島田京子さん(埼玉県羽生市)
邑楽町が大好きな私です。人、自然
などはとても良いのはある程度分
かっているつもりですが、他に飲食
店や散歩スポットなど、もっと詳し
く知りたいです。

「邑楽日和」には観光や
特産品、文化財など町の
情報満載。



☆(ハ-) ラグビー日本代表が 初めてベスト8に

PN・スクラム組もうぜ
ここまで熱くなれたのは久しぶり
でした。試合を観るたびにハートブ
レイク。このタイミングでなんと、町
民体育館ではラグビー教室が開
催されるそうじゃないですか！参加
しよう、家族会議中です(笑)。邑楽
町も、スクラム組もうぜ！



篠崎 郁さん・啓汰くん(1歳7か月)
(寺中・26区)

歩くようになってからは、外で遊ぶのが大好きな啓汰。外で遊びたくて、玄関の三輪車にまたがって、お母さんと呼ぶこともしばしば。パパと公園で遊ぶのも大好きです。食欲は旺盛で、自分のお皿を空っぽにしないと満足しない啓汰。好きな食べ物不動の一位はバナナです。お腹いっぱいでも、バナナだけは欲しがらうらいます(笑)。これからも、元気にすくすくと成長し、お母さんに笑顔をください。

ORA TOWN Quiz 広報おうらクイズ

クイズに答えて GET しよう
問題の答えをはがきで送ってください。全問正解者の中から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

- 【今月の問題】
- 第1問 邑楽町が舞台のまちドラマ。〇〇のキセキが、いよいよ公開
A.邑楽野球 B.お盆野球 C.町内野球 (ヒント 30~31ページ)
- 第2問 タワーイルミネーション。展望室で、あなたのメッセージを〇〇
A.掲示 B.投影 C.受信 (ヒント 裏表紙)
- 【アンケート】
- Q1 広報おうらで取り上げてほしい企画や内容を教えてください
Q2 広報おうらに関する意見や感想を教えてください
- 応募方法 はがきに、答え(例:第1問-A)・住所・行政区・名前・年齢・
ひとことまたはアンケートの回答を書いて郵送する
- あて先 〒370-0692 邑楽町役場企画課「広報クイズ」係
締切 11月15日(当日の消印有効)
- ※当選者は広報おうら12月号で発表します。
- 【10月号の当選者】(応募数22通、全問正解22通)
常見蘭(7区) 遠藤とし子(8区) 原博子(12区) 室井秀子(15区)
萩原タカ子(15区) 井上麻美(16区) 清智子(16区)
中村りん子(16区) 増尾春美(28区) 竹原博子(30区) ※敬称略

●あて先 〒370-0692(住所は不要) 邑楽町役場企画課広報広聴係
☎ 47-5007 ☎ 89-0136 ✉ koho@swan.town.ora.gunma.jp
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず
実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

まちかど 情報板

○スキル・教養
この講座は、プレスリリースの基本と
実践手法を学ぶことができます。
▼期日 12月3日(土)午後2時~5時
※午後1時30分受付開始。
▼会場 ジョイハウス(館林市美園町)
▼講師 大谷芳弘氏(株マシックス)
▼対象 邑内中小企業・小規模事業者の
経営者、マーケティング担当者など
▼内容 広報の基礎知識(考え方や方
方・伝え方)、効果的なプレスリリース作
成のポイント、目でわかるコンセン
の作り方、SNSへの情報発信方法
▼定員・参加費 70人(先着順・無料)
▼申込方法 群馬県よろず支援拠点ホ
ムページから申込用紙をダウンロードし
てファクスで申し込む
▼申込・問合せ 群馬県よろず支援拠点
☎027-2651-5016 ☎027-
2651-5075

- 表彰・展示
小学生の力が勢ぞろい
2019おうら祭り
絵画作品展入選作品
おうら祭り実行委員会では、町内在住
の小中学生の皆さんから応募があった、
おうら祭り絵画作品254点中、次の優
秀作品22点を選挙しました。
▼審査結果(順不同)敬称略・丸数字は学年
最優秀賞 小松原歩(長柄小学校5)
おうら祭り賞
中野小学校 松崎奏歩①、中田りん子②、
福田結愛②、樋口純己③、大塚優希③、
遠藤優花④、時田陽輝⑤、強矢空楓⑤
高島小学校 金井愛奈①、橋本花純①、
五十嵐龍生④、三澤風④
長柄小学校 小野寺心①、小井川咲柚
⑥、石倉香凜⑥
中野東小学校 泉田珠里②、今泉蒼空③、
高尾美藍⑥
邑楽中学校 小宮山喬也③、前原輝③
邑楽南中学校 新井隆勢①
※最優秀賞作品は、2020おうら祭り
プログラム表紙に採用予定です。
▼問合せ おうら祭り実行委員会(役場
商工振興課) ☎47-50026



県緑化センター主催「日曜緑化講座」参加者募集

テーマ	冬を彩る寄せ植えづくり		
日時	12月1日(土) 午前10時~正午	12月15日(土) 午前10時~正午	12月15日(土) 午後2時~4時
場所	県緑化センター		
講師	根岸憲一先生	森田公通先生	
参加費	無料	3,000円(材料費)	
定員	60人(先着順)	各回32人(先着順)	
申込開始	11月18日(土)	12月2日(土)	
申込・問合せ先	県緑化センター ☎88-7188		

俳句 文芸

体育祭選手宣誓孫の声 小林なみ子 亡き母に晴着を掲ぐ良夜かな
青空へ啄木鳥の音つき抜けて 速水 亮子 亡き嫁の残した通草眺めおり
はじけたる通草の甘きけこぼる 大川いく代 空蟬の幹に爪立雨にたえ
虫の音のせめぎあう夜やジャムを煮る 小貫 榮子 秋夕日あかあ映える浅間かな
満たされぬ心のままや秋時雨 吉田 和子 腹出してあげびの熟るる城址かな

短歌

百アール白菜中耕終わりし後台風上陸無事祈るのみ 中村 静江
投稿す危胆ほころぶ神無月値上げ郵便代ハガキに切手を 中村 静江
手料理のマンネリズムを思ひをり夜の厨に影を落として 中村 静江
秋なりき七母の愛読せし雑誌「もう潮時ね」お別れを云う 中村 静江
見えなきのカラオケ会に参加して歌ふこころの情け輝く 中村 静江
雨降るも花は築まるや酔芙蓉神の居ぬ間に忍びて咲きぬ 中村 静江
ゆつくりと無花果ぬらす今朝の雨秋よぶ走り季節移ろう 中村 静江

投稿募集

①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ポエム ④短歌・俳句
⑤告知コーナー(イベント案内やメンバー募集など)
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな方
法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

パートさん募集中

①幼稚園の送迎に合わせて働けます
【職種】①出荷・小物商品のピッキング 子育て中のママさんも大勢活躍中
②仕分け・棚への商品補充作業 ②シニアの方も活躍中
③フォークリフト

【勤務】週2日以上働ける人
【時間】9:00～18:00(1日3h～応相談)
【時給】①・②840円～ ③1,000円～(交通費別途支給)

年齢・経験 不問です

カンダ物流株式会社 問合先 担当:田中・小林
北関東物流センター 赤堀 1173-1 電話 51-1840

一級建築士が 新築・リフォーム
ご相談に親切に対応 はおまかせください

土地の相談も受け付けます 電話 88-2380

ぼくんち 大工さんが 造るんだ!

イマキタ住研株式会社 一級建築士事務所
被災建物応急危険度判定士 宅地建物取引士
邑楽町新中野 52-10
群馬県登録 4071号 / 群馬県知事許可(5)第 5763号

温かく安らかな御葬儀を
お手伝いいたします。

JAアシスト西邑楽
電話 0276-80-9311 (24時間受付) 長柄小南側

親切・丁寧な教習でカーライフをサポート
館林自動車教習所
Tatebayashi Driving School

冬の短期コース受付中
秋の学生応援キャンペーン受付中
教習・検定追加料金なし(高校生・学生)
母子父子家庭補助制度あり

電話 0276-72-3524
(館林市高根町882)

ケーブルテレビは1キカ
ネット地域最安値に**挑戦中!!**

なんと最安プランは
2,990円

ケーブルテレビはサポート充実!
24時間電話対応 地域密着サポート

CATV 館林ケーブルテレビ 電話 0120-17-1823

木くすのリサイクルをトータルサポート
株式会社 グリーンマテリアル
一般廃棄物処分業 木くす(邑楽町)第1号
産業廃棄物処分業 木くす(群馬県)第01020171240号

処理にお困りの廃材を再生利用で地球の資源に
大泉町外二町(邑楽町・千代田町) 枝木等搬出処理業務受託

木くすの積み込み運搬のエキスパート
株式会社 グリーンエクスプレス
一般・産業廃棄物収集運搬業(木くす)

YAMASHITA GROUP

本社・第一工場 電話 0276-57-8537
邑楽町篠塚38番1 電話 0276-57-8538
第二工場 電話 0276-57-6847
邑楽町篠塚5番1 電話 0276-57-6848

お車お売りください おかげ様で 昨年度買取実績 629台

●どんなお車でも買取
●不動産・事故車
●廃車手続き無料
●即現金買取
●持込み時査定UP

安心・確実!
群馬県の自動車引取業者登録者です。
面倒な事務手続きお任せ下さい!!
どんなお車でも買い取ります。

査定のみでもOK! 「うちの車いくら?」
と聞き下され!!

群馬県自動車引取業者認可 古物商許可
0276-88-8462
有限会社 オートプロジェクトサービス
●日曜定休 ●営業 9:00～18:30
邑楽店 群馬県邑楽郡邑楽町中野 1048

五感で感じる「有機質の家」 私たちが真心込めてつくります

(有)長山建築工房 電話 0276-88-3864
電話 0276-88-3983
http://www.nagayama-kenk.com

邑楽町石打(渋沼)2119-1

空家・空地・工場
買取ります

(有)住まいる
TEL.0276-88-0820

邑楽町狸塚315-5 宅地建物取引免許群馬県知事(6)5442号

創業**45**年の実績と確かな信用 無料相談
お気軽にご相談ください

お手持ち不動産のご売却 相続された不動産のご売却
不動産は大切な一生ものの財産です。

不動産のご購入 その他不動産に関するご相談

群馬県知事許可(1)第 7441号
三共ハウジング(株)
邑楽町中野 2946 (株)小島織維ビル 2F
※2017年に足利市より事務所移転しました。
電話 89-0615 (株)小島織維の不動産部門です。

H U M A N N O W
がんばってます
No.356

趣味の手芸が仲間づくり
に役立って、私は救われました。
気付けば約30年。今では
200点以上の作品が家に
眠っています(笑)。

40代の子育てが落ち着いた
ころに始めたパッチワーク。
家事や子育ての合間に、時間
の有効活用として始めたのが
きっかけでした。初めのころ
は、時間もかかり思うような
作品作りができず、苦戦した
こともありましたが、手先を
使うことが好きだったことも
あり、苦にならずに続けられ
ました。

始めて少したったころ、夫
の仕事の関係でアメリカへ。
右も左も分からない地で不安
なこともありましたが、それ
を救ってくれたのがパッチ
ワークでした。

手芸雑誌に掲載されていた
作者が、たまたま私の移り住
んだ場所の近くだったので、
早速連絡。同じ趣味を持つ者
同士、すぐに打ち解けました。
アメリカ生活はパッチワーク
のおかげで充実したものに。
そして、パッチワーク以外に
もいろいろな手芸を教えても
らい、仲間の輪も広がって
きました。

パッチワークは生地と糸の
組み合わせで作品を作るの
で生地選びが重要です。生地
選びは、運命的なことも多い
ため、旅行先などで手芸屋に
寄ってしまうこともしばしば
でも、すてきな生地と糸の
組み合わせで作品が完成した
ときの達成感は、ひとしおで
す。だから作品には愛着が湧
いて、ほとんどが家に眠って
います。

そんな魅力がいっぱいの
パッチワーク。今後は、身に付
けた技術を生かして、バッグ
や小物作りを考え中。体の動
く限りは、まだまだ作品を作
ります。家に眠っていた作品
も長柄公民館のロビーで展示
していただきます。ぜひ足を運んで
みてください。



長柄公民館のロビーで作品の展示を行っています

人とのつながりが
作品作りからうまれる



沼田 明子さん
(前原・4区)

ぬまた・あきこ●1948年生まれ。パッチワーク作品を作り続けて約30年。作品数は200点を数える。その他、ドールハウスやコースジュ作りなども行う。また、アメリカ生活中はシャドウボックスの作品作りにも熱中。現在は長柄公民館のサークルで活動中。



高山 裕仁さん 18歳
Takayama Yujin (横町化楽・3区)

■現在何をしていますか
埼玉県内の大学に通い「生体医工学」を学んでいます。アルバイトと筋力トレーニング、それと中学の同級生と遊ぶことが楽しいです。

■邑楽町っていいところ
今年の盆野球、合同チームでベスト8だったんです。凄くないですか!?ピッチャーをやったんですけど、それまで知らない人が声を掛けてくれて、うれしくなりました。同級生もみんないいやつらです。自分は邑楽町好きですよ。

■生体医工学?
高校まで野球をしていました。「好きを仕事に…」と考えたとき、スポーツの業界に携わりたいたったんです。生体医工学は医学、生物科学と工学を融合させた視野の広い学問です。1年生の今は基礎知識的な勉強ですが、ハンパないっす(汗)。いずれは、効果的なトレーニングやケアを研究して、スポーツ選手をサポートしたいです。そのため研究ではないですけど、大胸筋を一生懸命鍛えています。

